

学年便り

豊島区立明豊中学校
第1学年 NO.13

雨降って地固まる

学年便りのタイトルは6日（金）にしめきりとなりました。
結果発表をお楽しみに。

中学校で初めての運動会はあいにくの雨のため、中止となりました。ですが、これまでの練習の成果や熱意を考慮し、4日（水）午後に新たな形で競技を行いました。この日までの練習中にはどのクラスもケガあり、意見のぶつかり合いもありだったと思います。当日力を合わせて戦いに挑むために何度も試行錯誤を繰り返し、クラスごとのさまざまなドラマもあったことでしょう。

この行事を通して友達への声の掛け方や、団結する大切さと難しさなど、自分自身が体験したからこそみんなのために頑張ることというのはどういうことかを学んだと思います。勝つ喜び、負ける悔しさなどの思いやりの心が育ってくれる行事となっていることを信じています。



学校でのルールは守れていますか

中学校もクラスの友達にも慣れてきて、授業中や休み時間も楽しそうな声が聞こえています。友達とさらに仲良くなるのも、交友関係が広がるのもとてもいいことですが、学校という場においては、集団生活なのでみんなが安心して過ごすためのルールがあります。「**自分のクラス以外の教室には入らない**」というルールがまだ定着できていない人もいます。

（*数学など他クラスと混合の教科は別です）。もう一度、全員でルールの確認をしましょう。

また、移動教室の時のチャイム着席についてです。体調不良や特別な場合を除いて、移動教室には必要な物を持って速やかに移動しましょう。生活委員が呼びかけることも大切ですが、一人一人がチャイム着席を守ろうという意識をもって自主的に行動することが何よりも重要です。今月中旬には初めての定期考査もあります。授業時間を有意義に過ごすためにも、みんなが居心地良く集中して学べる環境作りを自分たちの力で作っていきたいですね。